

ABSTRAK

St. Fitriyah Nurmutmainnah, 17102163018, Pandangan Pengasuh Pondok Pesantren Langitan Tuban Terhadap Larangan Pernikahan Sesama Saudara Turun Tiga (Studi Kasus di Desa Plumpang Kecamatan Plumpang Kabupaten Tuban), Jurusan Hukum Keluarga Islam, Fakultas Syariah dan Ilmu Hukum, IAIN Tulungagung, 2020, Pembimbing: Dr. H. Ahmad Muhtadi Anshor, M.Ag.

Kata kunci : Pernikahan, Saudara turun tiga

Pernikahan sesama saudara turun tiga adalah pernikahan yang dilakukan oleh saudara sesama canggah. Pernikahan ini di desa plumpang khususnya dan kabupaten tuban umumnya dilarang oleh hukum adat yang berlaku di tempat. Sedangkan pernikahan tersebut dalam hukum islam maupun hukum positif yang berlaku tidak dilarang melakukan pernikahan sesama saudara turun tiga. Berdasarkan latar belakang tersebut peneliti berpendapat hal tersebut menarik untuk diteliti.

Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah: 1) Mengapa pernikahan sesama saudara garis turun tiga dilarang berdasarkan hukum adat di Desa Plumpang Kecamatan Plumpang Kabupaten Tuban ?, 2) Bagaimana Pandangan Pengasuh Pondok Pesantren Langitan Tuban terhadap larangan pernikahan saudara turun tiga di Desa Plumpang Kecamatan Plumpang Kabupaten Tuban ?. Adapun tujuan dari penelitian ini adalah : 1) Untuk mengetahui faktor yang menyebabkan dilarangnya pernikahan sesama saudara garis turun tiga berdasarkan hukum adat di larang di Desa Plumpang Kecamatan Plumpang Kabupaten Tuban ?, 2) Untuk mengetahui pandangan Pengasuh Pondok Pesantren Langitan terhadap larangan pernikahan sesama saudara Garis Turun Tiga di Desa Plumpang Kecamatan Plumpang Kabupaten Tuban ?

Metode penelitian yang digunakan peneliti adalah metode kualitatif, yakni dengan menggunakan instrumen penelitian lapangan. Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini berupa pengamatan (observasi), wawancara *in-depth interview*, dan dokumentasi. Sedangkan teknik analisis yaitu dengan metode interaktif.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: 1) Pernikahan saudara turun tiga dilarang karena masyarakat meyakini apabila melakukan pernikahan turun tiga akan mendapatkan balak atau musibah setelah menikah baik musibah dalam benyuk materi maupun psikis. Masyarakat di Desa Plumpang menyiasati larangan pernikahan saudara turun tiga dengan menikah di tanggal 29 bulan ramadhan atau biasa disebut *malem songo* Ramadhan di daerah Tuban yang diyakini merupakan hari baik. 2) **Pengasuh Pondok Pesantren Langitan KH. Ubaidilah Faqih berpendapat** pernikahan sesama saudara turun tiga itu hukumnya diperbolehkan dan sah hukumnya.

ABSTRACT

St, Fitriyah Nurmutmainah, 17102163018, The View of The Caregiver of Langitan Islamic School on The Prohibition of Marriage Between Siblings Dropped Three (Case Study In Plumpang Village, Plumpang Sub-District, Tuban District), Department of Islamic Family Law, IAIN Tulungagung, 2020, Supervisor: Dr. H. Ahmad Muhtadi Anshor M.Ag.

Keywords: Marriage, sibling down three

Marriage between three siblings is a marriage done by a proud fellow brother. These marriages in the Plumpang village in particular and in the Tuban district are generally prohibited by the prevailing traditional law in place. While the marriage in Islamic law and positive law in effect there is no prohibition regarding the prohibition of marriage between siblings fell by three. Based on this background, the researchers found it interesting to study.

The formulation of the problem in this study are: 1) Why is the marriage of fellow descendants of the Line of Three banned under customary law in Plumpang Village, Plumpang District, Tuban Regency? Tuban? The objectives of this study are: 1) To find out the factors that influence the prohibition of marriage to fellow descendants of the Line Down Three based on customary law prohibited in Plumpang Village, Plumpang Subdistrict, Tuban Regency? Down Three in Plumpang Village, Plumpang District, Tuban Regency?

The research method used by researchers is a qualitative method, namely by using field research instruments. Data collection techniques used in this study were observations, in-depth interviews, and documentation. While the analytical technique is the interactive method.

The results of this study indicate that: 1) The ban on sibling marriage dropped by three in Plumpang Village, Plumpang Subdistrict, Tuban Regency, is a customary prohibition that has been running since ancient times, precisely the era of the Majapahit kingdom to the Islamic Mataram. The prohibition of your marriage to go down three is not absolutely necessary to be obeyed, because in the village of Plumpang there are still people who do your marriage down by three. 2) Caregivers of Langitan Islamic Boarding School KH. Ubaidilah Faqih is of the opinion that the marriage of a fellow brother and sister down three is permissible and the law is legal.

مقدمة

ست فطريه نرمطمانه، ٢٠١٨، منظر مدرسة لانجيتان الإسلامية الداخلية ، مقدمو رعاية لأنغان ضد حظر الزواج من إخوانهم (دراسة حالة في قرية بلومبانج ، منطقة بلومبانج ، توبان ريجنسي) ، قسم قانون الأسرة الإسلامي ، قسم قانون الأسرة الإسلامي ، جامعة تولونج اجونج الإسلامية الحكومية، ٢٠٢٠ ، المشرف: د. أحمد مهتمي أنسور ، ماجستير

كلمات البحث: الزواج، الزواج من إخوانهم

الزواج بين ثلاثة أشقاء هو زواج قام به أخ زميل فخور. يحظر القانون التقليدي الساري بشكل عام هذه الزيجات في قرية بلومبانج على وجه الخصوص وفي منطقة توبان. في حين أن الزواج في الشريعة الإسلامية والقانون الوضعي في الواقع ليس هناك حظر فيما يتعلق بحظر الزواج بين الأشقاء الخفيف بنسبة ثلاثة. وبناءً على هذه الخلفية ، وجد الباحثون أن الدراسة مثيرة للاهتمام.

صياغة المشكلات في هذه الدراسة هي: ١) لماذا يُحظر زواج سلالة المتحدررين من خط الثلاثة بموجب القانون العرفي في قرية بلومبانج ، منطقة بلومبانج ، توبان ريجنسي؟ توبان؟ الغرض من هذه الدراسة هو: ٢) لمعرفة العوامل التي تؤثر على حظر الزواج بين زملائهم أحفاد خطوط تيجة على أساس القانون العرفي المحظوظ في قرية بلومبانج ، منطقة بلومبانج ، توبان ريجنسي؟ ثلاثة في بلومبانج ، منطقة بلومبانج ، توبان؟

طريقة البحث التي يستخدمها الباحثون هي طريقة نوعية ، أي باستخدام أدوات البحث الميداني. كانت تقييمات جمع البيانات المستخدمة في هذه الدراسة هي الملاحظات والمقابلات المعمقة والوثائق. في حين أن التقنية التحليلية هي الطريقة التفاعلية.

تشير نتائج هذه الدراسة إلى ما يلي: ١) الحظر المفروض على زواج الأشقاء بنسبة ثلاثة في قرية بلومبانج ، منطقة بلومبانج ، توبان ريجنسي ، هو حظر معتمد يتم استخدامه منذ العصور القديمة ، وبالتحديد عصر مملكة ماجايات للمطرم الإسلامي. ليس من الضروري للغاية أن يحظر زواجك أن ينخفض إلى ثلاثة ، لأنه في قرية بلومبانج لا يزال هناك أشخاص يقومون بزواجهك بنسبة ثلاثة. ٢) مقدمو رعاية مدرسة لانجيتان الإسلامية الداخلية وترى عبيدة الفقيه أن زواج الأخ والأخت الثلاثة جائز وأن القانون شرعي.